

El teléfono en las masías

Siguiendo con la línea marcada por la Conselleria y la Diputación Provincial de Castellón y con una aportación importante de telefónica de España mediante un convenio firmado el pasado mes de marzo entre las tres entidades antes mencionadas se empezaron a instalar los teléfonos llamados, teléfonos rurales de acceso celular, más comúnmente llamados TRAC.

En una primer etapa ya concluida se han instalado alrededor de 500 teléfonos en masías d'Els Ports, estando Les Coves dentro de la segunda etapa que empezarán a instalarse a partir del

próximo mes de enero, habiéndome asegurado telefónica a través del responsable de obras, que el próximo mes de febrero ya estarán instalados todos los de las masías que tengan por una parte cobertura de antena y por otra que estén incluidos dentro de las previsiones que tiene telefónica para estos teléfonos de cobertura por radio y que son un total de 32. El resto de peticiones que fueron de 70, se atenderán por el sistema convencional de cable y está prevista su instalación a partir del mes de septiembre del próximo año, parece una fecha lejana en función de las que se dieron

hace algunos meses pero que no fueron de ninguna manera un invento sino que me limito a transmitirlo lo que Telefónica me aseguró se haría, insistí varias veces en la confirmación, me prometió hacerlo, pero en estos momentos y debido a la gran demanda de peticiones, 2.500 para toda la provincia actualmente hay unas 5.000 o sea que se han doblado las peticiones y se ha tenido que replantear Telefónica las previsiones que en un principio se hizo referente a la ampliación de las frecuencias de radio, que al quedar saturadas por la ampliación de las demandas en el doble de lo

previsto ha tenido que tomar el acuerdo de que los que tengan más fácil acceso por el método convencional por cables por este sistema y ésta es la razón por la que la zona Mas d'Enrieres, Mas Enramona, etc..., tardarán algo más a instalarse, concretamente a partir del próximo mes de septiembre.

Una vez atendidas todas las demandas de la provincia que hay actualmente en cartera en lo sucesivo cualquier petición de un teléfono en cualquier punto de la provincia será atendido por telefónica al precio normal de mercado.

J.M.

Carta abierta...

Con la emoción propia de quien festeja una gran acontecimiento familiar, me permito el atrevimiento de escribir la presente carta, con el único fin de agradecer públicamente a todas aquellas personas que tan desinteresadamente me han demostrado su afecto, solidaridad y calor humano, ayudándome en la consecución de un gran logro; logro que tanto para mí, como para mi esposa, después de sufrir el accidente de tráfico, nos era muy necesario e imprescindible diría yo, para mejorar en gran manera nuestra calidad de vida, al encontrarnos más arropados por le gran servicio que en adelante nos puede prestar.

Me estoy refiriendo, claro está, al teléfono, al dichoso teléfono, pues mi andadura ha durado dos años entre gestiones personales y desplazamientos a organismos oficiales y escritos a altas

personalidades de la vida política de la Comunidad Autónoma Valenciana, así como recibir el asesoramiento por parte de buenos amigos que tengo en Barcelona -mi ciudad natal-, amigos que desempeñan cargos en las distintas administraciones públicas, amigos de verdad y no lo que se vende hoy en día por ahí, amigos a los que no importa el paso del tiempo ni la distancia, pues cuando ya me encontraba en casa después de haber recibido el alta hospitalaria y pude contactar con ellos por escrito y contarles lo sucedido, todos me contestaron uniéndose a nuestra desgracia y al cabo de unos días vinieron a visitarnos y ofrecerse para todo lo que hiciera falta, así somos y así seguiremos siendo, ayudándonos unos a otros, en cualquiera de las eventualidades que la vidas suele proporcionar de vez en cuando, sin pedir permiso a

los mortales, es pues bien verdad, aquello que alguien dijo: "Los amigos no se buscan, los amigos se encuentran", y yo si de algo puedo presumir en esta vida, es de gozar del privilegio de encontrar a mis amigos, amigos que no pasan factura, pues a mí -modestia a parte- también siempre me han encontrado y esto que nuestra amistad viene de nuestros años mozos de estudiantes, -han pasado muchos años desde entonces, pero me han demostrado que siguen en la misma línea-

Volviendo nuevamente al hilo de la cuestión, al final de mi andadura, me ha pasado lo del buen peregrino y nunca mejor dicho lo del peregrino -puesto que estamos celebrando el Año Santo Compostelano-, que al final del camino encontró el tan deseado jubileo, pues bien, yo al final de mi andadura encontré a las personas que han

hecho posible mejorar -si ello es posible-, la felicidad que reina en nuestro hogar a pesar de la desgracia, me estoy refiriendo como digo al principio de este escrito, a las más altas personalidades de la vida política tanto de Valencia como de Castellón, que han sabido valorar el actual estado físico en que me encuentro y aplicar la justicia social en su justa medida, a parte del sentimiento humano que ambas personalidades me han demostrado, desde que fueron informados de mi caso. Por todo ello, desde estas sencillas y humildes líneas, pero cargadas de emoción por haber conseguido lo que en justicia me correspondía, les doy mis más expresivas gracias, con el ruego de que disculpen tantas molestias como les he ocasionado. Gracias, muchas gracias a todos.

JULIO CAMBRONERO
Mas d'Enrieres